



Nr. 5 / 26. September 2025

Die Landeszuwanderungsbeauftragte zum Tag des Flüchtlings

Zum 50-jährigen Jubiläum der Interkulturellen Woche in Deutschland und zum Tag des Flüchtlings am 26. September 2025 ruft Doris Kratz-Hinrichsen zur Teilnahme an den diversen landesweit stattfindenden Veranstaltungen in allen Regionen des Landes auf.

Unter dem diesjährigen Motto „dafür!“ feiert die Interkulturelle Woche Vielfalt im Land. In jeder Region gibt es Veranstaltungen und Aktionen, die für alle Menschen offen sind.

„Gerade in diesen Zeiten, in denen die Vielfalt in unserer Gesellschaft in Gefahr ist, rassistische und antisemitische Übergriffe zugenommen haben und sich Menschen mit Migrationsgeschichte an vielen Orten leider nicht mehr willkommen fühlen können, brauchen wir mehr Miteinander statt Gegeneinander und sollten gemeinsam die Begegnung und den Dialog weiter stärken. Wir sollten individuelle Lebensleistungen und Lebenslagen anerkennen und wertschätzen, Menschen zusammenführen und Begegnung fördern. Auf diese Weise überwinden wir soziale Spaltungen. Die gesellschaftliche Vielfalt ist ein Fakt und wird auch in Zukunft weiter zunehmen. Sie ist wertvoll für unser Zusammenleben jetzt und in Zukunft. In der Interkulturellen Woche wird diese Vielfalt seit 50 Jahren sichtbar“, sagt die Landesbeauftragte für Flüchtlings-, Asyl- und Zuwanderungsfragen.